

Les Gîtes de France juste au-dessous du volcan...

Écrit par Default admin account
Lundi, 14 Avril 2014 16:59 -

Pour les apprentis géologues ou amateurs d'histoires éruptives, pour les amoureux de la tectonique des plaques et de son influence sur la croûte terrestre, le Puy-de-Dôme est la première étape où se poser pour aborder cette merveilleuse aventure qu'est la connaissance des volcans. A quelques kilomètres de Clermont-Ferrand, le parc d'attractions Vulcania se charge d'initier chaque curieux à cette fascinante science de la terre. Et comme il est recommandé de prendre son temps pour faire le tour de la question et de la région, les Gîtes de France proposent une palette d'hébergements aussi variés que confortables. La verdoyante Auvergne est ainsi parsemée de gîtes, chambres d'hôtes, campings et chalets, tous étudiés pour recevoir indifféremment familles nombreuses, groupes ou voyageurs solitaires.

Consultez la source sur Mieux-voyager.com: [Les Gîtes de France juste au-dessous du volcan...](#)